

Jugendliche Schauspieler auf Weltraummission

INTEGRATIONSTHEATER Schüler begeistern mit Premiere von musikalischem Science-Fiction-Stück

VON LENA LUGERT

OLDENBURG – Die Mission ist gegückt. Das Publikum des Theaterstückes „go future! – Die Zukunft hat schon begonnen“, applaudiert begeistert. Das 15. Stück des Jugendtheaters Rollentausch unter der Leitung von Jörg Kowollik, das am Donnerstag im Cadillac-Premiere feierte, entstand innerhalb des Modellprojekts „MUT“ (Migration und Theater). Bei diesem theaterpädagogischen Konzept werden Jugendliche zum Thema Integration



spielen, singen und tanzen gegen Vorurteile: Eine Weltraummission bringt die Jugendlichen einander näher. BILD: LENA LUGERT

ration kreativ. Das Ergebnis ist ein musikalisches Science-Fiction-Stück rund um eine geplante Weltraummission. Die Kandidaten bereiten sich mit Sport und Weltraumsimulationen auf ihren Einsatz vor. Geplagt werden sie indes von ganz irdischen Sorgen. Colin steckt im falschen Körper. Keith möchte endlich kein Computerfreak mehr sein. Nur eines wollen sie alle: Weg. Mit auf den Weg kriegen die Weltraumreisenden die oberste Regel für den Erstkontakt mit fremden Kulturen:

„Wir begegnen einander mit Respekt.“ Und dabei spielen, singen und tanzen die neun Schauspieler jegliche weltlichen Vorurteile ganz locker und nicht ohne Selbstironie einfach weg. Das Publikum verleiht seiner Begeisterung mit eifrigem Szenenapplaus Ausdruck. Eine weitere Aufführung findet am 11. Juni ab 18 Uhr in der Exerzierhalle statt. Schulauftritte sind auf Nachfrage möglich.

→ @ Mehr Infos unter

www.rollentausch-oldenburg.de

ZWZ 5.5.2012